

Sortie pirogue et kayak pour les élèves d'Ulis



Nous avons organisé la journée du 20 juin une sortie pour les élèves de l'Ulis. 9 élèves du dispositif ont pu découvrir ou redécouvrir une partie de la mangrove et de la mer de Sainte-Luce ainsi qu'une embarcation amérindienne : **la pirogue**.



Les élèves ont effectué une randonnée à la rame au départ de Trois-Rivières. Ils ont ainsi navigué en mer, et en mangrove afin de découvrir notamment l'îlet Céron.

Les élèves ont pu observer, la flore et la faune, avec l'observation de nombreux oiseaux. Ils ont été accompagné tout du long par Bernard qui leur a expliqué tout ce qui se trouvait sur leur traversée ainsi que le fonctionnement de la mangrove.





Les élèves ont pique-niqué sur la plage de l'habitation Trois-Rivières et les élèves ont pu terminer la journée par une baignade surveillée par Bernard qui est également maître-nageur.



L'objectif fut pour eux de découvrir une embarcation originale, un écosystème présent sur l'île et très important pour l'équilibre de notre planète, mais surtout la cohésion, l'esprit d'équipe et l'effort physique.

